
Avis de satisfaction des séances Ciné débat pour les kids 2022
Ce dispositif a généré un total de 297 personnes pour 3 interventions

Veuillez trouver ci-dessous les réponses au questionnaire de satisfaction délivré par les
établissements  nous ayant répondu.  

Ecole du Parc - Autun 
Nom de la séance à laquelle vous ou votre enfant avez participé
Ciné débat

Lieu de la séance
autun

Date de la séance
10 11 22

Votre niveau de satisfaction
satisfait

Observation en quelques lignes
documentaires bien choisis on n'a pas l'habitude de ces films

partie débat un peu longue mais c'est toujours difficile quand on veut les faire échanger

Souhaiteriez vous participer à nouveau à d'autres séances proposées par le réseau BAM?
Oui 

Ecole du Parc - Autun 

Nom de la séance  à laquelle vous ou votre structure avez participé: Ciné Débat pour les kids

Votre niveau de satisfaction de 1 à 10 : (1 = non satisfait  10 = totalement satisfait): 9

Observations en quelques lignes :  envisager d’écourter d’un quart d’heure, certains élèves avaient
décroché ou utiliser ce quart d’heure sous une autre forme.  

Souhaiteriez-vous participer à nouveau à d'autres séances culturelles proposées par le réseau 
BAM ? oui 



Pourquoi : ouverture culturelle (par la  qualité  du contenu et  le lieu), approche sous la forme d’un
débat (continuité avec ce qui se fait en classe), rencontre des élèves avec des interlocuteurs autres 
que les enseignants ( animateur et directeur du cinéma), possibilité de réinvestissement en classe, 
désacralisation de la prise de parole devant un grand groupe (moins de pression qu’à l’école )

Ecole de la Verrerie – Classe de CP - Epinac

Nom de la séance à laquelle vous ou votre enfant avez participé
Ciné débat

Lieu de la séance
EPINAC

Date de la séance
29/11/2023

Votre niveau de satisfaction
non satisfait

Observation en quelques lignes
choix de film intéressant mais sans fil conducteur.
débat brouillon et n'apportant aucun éclairage sur les films. 
Peu d'explicitation du vocabulaire. Pas ou peu de retour sur le contenu des courts-métrages.
Impression d'un jeu télévisé plutôt que d'un moment pédagogique.

Souhaiteriez vous participer à nouveau à d'autres séances proposées par le réseau BAM?
Oui

Pourquoi?



Oui mais avec un contenu plus pédagogique et mieux adapté au niveau de ma classe. 

Nous avons souhaité apporter une réponse à cet avis afin d'éclaircir un peu les choses

Veuillez trouver ci-dessous notre réponse :

Madame,

Nous avons bien reçu votre avis de satisfaction et vous en remercions.

Nous regrettons que cette séance n'ait pas répondu à vos attentes.

Nous tenons bien évidement compte de vos remarque afin d'améliorer nos prochaines interventions et 
continuer de proposer du contenu gratuit, ouvert à tous et de qualité aux élèves du territoire Grand 
Autunois Morvan. Nous observations sur cette séance d'Epinac un nombre d'élèves trop élevés pour ce type
de dispositif nous limiterons une jauge  maximum de 50 participants pour nos prochaines séance de ce 
type.

Cette réponse figurera au dossier de bilan du dispositif remis à mes collègues du département.

Très cordialement,

E.E.N

Ecole Clos Jovet - Autun 

J’ai transmis à mes collègues enseignantes qui ont participé au ciné-débat la semaine dernière votre mail 
afin qu’elles puissent y répondre.
Je me permets également de vous faire un retour très positif quand aux modalités d’organisation, au 
contenu et à l’information en amont faites pour ce dispositif. Tout le monde était ravi.
N’hésitez pas à renouveler ce format, y compris pour les plus jeunes dès le CE1 !
Bien cordialement,
Pessin Emilie
Directrice

Ecole de Sully 

Nom de la séance à laquelle vous ou votre structure avez participé: 
ciné débat pour les kids, salle des fêtes d'Epinac, séance du mardi 29 novembre 2022

Votre niveau de satisfaction de 1 à 10 : (1 = non satisfait 10 = totalement satisfait): 9

Observations en quelques lignes : 
Très bonne organisation, courts métrages bien sélectionnés, séance rythmée et parole 
régulièrement donnée à tous les enfants
Difficultés rencontrées : beaucoup de bruit (dû au grand nombre d'élèves) et peut-être certains 
élèves trop jeunes pour les débats. Cette séance était tout à fait adaptée pour mes élèves de CE2-



CM1-CM2 mais elle était peut-être un peu trop longue pour les élèves plus jeunes présents dans la 
salle.

Souhaiteriez-vous participer à nouveau à d'autres séances culturelles proposées par le réseau 
BAM ? Oui

Pourquoi : 
cela permet de familiariser les élèves à certaines pratiques peu connues (court métrage, débat), 
mais également de pouvoir échanger sur des sujets variés avec d'autres élèves

Ecole d'Anost

Nom de la séance à laquelle vous ou votre enfant avez participé
Ciné débat

Lieu de la séance
Anost 

Date de la séance
25/11/2022

Votre niveau de satisfaction
satisfait

Observation en quelques lignes



Principe très intéressant 
Petits films avec des thématiques pertinentes et riches 
Les élèves ont beaucoup plu ce principe d échange d après film. 
La mise en scène est très plaisante(musique pour l installation/micro pour les échanges/chaises pour les 
débats) 
La formulation des questions peut peut être revue pour être plus accessible aux élèves de cycle 2 

Souhaiteriez vous participer à nouveau à d'autres séances proposées par le réseau BAM?
Oui

Pourquoi?
Ce moment a été riche et motivant pour les élèves . 


